

倉岳小学校2年生が 図書室を見学に来訪！



コミセン玄関前で記念撮影＝7月10日

防犯パトロールを実施！

「児童生徒及び高齢者の安全並びに防犯意識の高揚」を目的に7月12日(金)棚底地区内の防犯パトロールを実施しました。

当日は、途中から小雨が降り出す生憎の天気でしたが、小・中・高校の関係者、防犯協会と地域づくり部会員ら18名が倉岳小から2班に分かれて巡回しました。

参加者らは、夏休みの期間中、子どもたちが安心・安全に過ごせるよう、危険箇所や崩落箇所の点検をするとともに、防犯意識の高揚を図るため、防犯チョッキを着用し、見える形で巡回、地域の皆さんにアピールしました。



小雨の中、白川沿いをパトロールする参加者ら

梅雨真只中の7月10日(水)倉岳小学校2年生17名が棚底地区コミセン図書室を見学に来ました。

生活科の授業で「自分たちの住む町を探訪し、地域のよさに気づく」を体現するため、図書室の規模や仕事の内容などを知ろうとメモを見ながら質問していました。

「図書室を利用するときには注意することは何ですか」や「図書室には何冊の本がありますか」、「人気の本はなんですか」また、職員に対しては「仕事をしていて大変なことはなんですか」など。

担当の渡辺さんは、子どもらが発するユニークな質問攻めにも笑みを絶やさず分かりやすく丁寧に答えていました。

棚底地区振興会報 アイラトピカスラ

棚底地区振興会

倉岳町棚底1786-4
棚底地区
コミュニティセンター
Tel.64-3664
fax63-7544

令和6年度 「市民ふれあい座談会」

今年度の「市民ふれあい座談会」が、7月16日(火)棚底地区コミセン集会室で開催され、町民ら40数名が参加された。

馬場市長が、天草に住む市民として自信と誇りをもって「ださい」などとあいさつ。その後、天草の現状と市の取組み等について講演された。

天草の現状では、人口戦略会議が公表した「涓減可能性自治体」に天草市が入っていたが、悲観することは無い、天草市は、絶対消滅しないと断言された。なぜなら天草

に住む私たちが自信と誇りをもっているからと具体的な取り組みを挙げながら力強く述べられた。そのあと、第3次天草市総合計画で取り組む中の将来の実現を指す5つの理念等について市長の考えを話された。意見交換会では、買い物難民への移動販売車の充実や学生への資金支援体制、観光客誘致のため、施策など倉岳が抱えている課題や要望等が、5、6名から出され、市長や教育長が丁寧に答えられた。

敬老会開催のお知らせ

日時 : 令和6年9月8日(日)
受付開始 : 午前8時30分
式典開始 : 午前9時30分
会場 : 棚底地区コミセン集会室
対象者 : 満70歳以上(R7.4.1現在)

演芸の部 : 今回は、天草吹奏楽の皆さんに出演を依頼しております。県内外で活躍されている吹奏楽団で、迫力満点の演奏が必見です。お誘い合わせのうえ、ご出席ください。



天草の現状や取り組みについて講演＝馬場市長



【猛暑の中、棚底城跡へ】

～倉岳中学校・総合的な学習の時間～

自分が暮らしている町の歴史に関心をもってもらおうと、倉岳中学校1年生を対象に総合的な学習の時間を利用して棚底城跡の学習が行われています。

7月9日(火)には、市学芸員による簡単な講座を聞いた後に棚底城跡へ一緒に登って、中世の城跡に残る遺構や遺物を生徒たちが熱心に観察する様子が見られました。

秋にかけて学びを深めていき、最終的には学習発表としてまとめられる計画です。

(天草市文化課 宮崎)



女性部会員のパワーに押され気味？

「宮田地区振興会女性部会員らが棚底城跡視察研修！」

国道266号線沿いに建設予定のガイダンス施設については、令和8年度の運用開始に向けて進行中で、町民の気運も高まっています。そんな中、6月3日(月)には、宮田地区振興会の女性部会員ら15名が棚底城跡や石垣群、こぐりなどを視察研修に来訪された。

当日は、日差しが強く熱中症が心配されるほどの暑い天気の中、棚底案内人の会「歳川さんが、石垣」や「こぐり」の構造、役割などについて詳しく説明。女性部会の皆さんは、先人の知恵や工夫、努力に一樣に驚いておられた。

また、棚底城跡では、天草5人衆でもない棚底がなぜ重要だったのかや何が決め手で国指定史跡に指定されたかなどについて、八代日記や発掘調査で出土した遺構や遺物が決め手となったことなど話された。



若杉さんの講演を熱心に聞く参加者ら

「第31回ノサリバ 共に考える倉岳の未来」に約百人集う

第31回ノサリバの講演会が6月21日(金)午後4時から棚底地区コミセン集会所で開催され、倉岳町内外から約100名の参加がありました。

ノサリバとは、天草の未来を学び、繋がり、語り合う交流の場で、河浦町出身の若杉浩一さんが講演されました。若杉さんは、空き家が目立つ商店街のシャッターに絵を描くなど芸術の力で、若者の参画を促し、芸術家らしい発想でまち起こしを実践された取り組みを紹介されました。

講演会終了後は、午後6時からノサリバ恒例のバーベキューを囲んでの懇親会で参加者らがお互い胸襟を開いて交友を深めました。

振興会部会員必見!

主な行事予定

今月の石垣散策トイレ掃除当番

自治環境部会 毎週 火、土曜日
倉岳小学校 毎週 木曜日

8月 4日(日)各地区盆前美化作業

8月11日(日)山の日
12(月)振替休日

9月 8日(日)棚底地区敬老会

(予定のため変更になる場合あり)

今月の人口

高齢化率 53.13%

人口動静

	世帯数		人口	
	5月末	6月末	5月末	6月末
浦	270	269(-1)	583	581(-2)
棚底	468	466(-2)	970	968(-2)
宮田	437	439(+2)	854	864(+10)
合計	1,175	1,174(-1)	2,407	2,413(+6)